

Epson High Performance C110

Tené la impresora InkJet para documentos más rápida del mundo.

EPSON
EXCEED YOUR VISION

LANACION.COM | NOTICIAS | Política

Busti donó dinero a los assembleístas

El gobernador de Entre Ríos publicitó la entrega de \$20.000 a quienes cortan la ruta

Martes 6 de noviembre de 2007 | Publicado en la Edición impresa

PARANA.- Los assembleístas de Gualeguaychú reconocieron ayer que el gobierno de Entre Ríos los subsidia para su funcionamiento, pero aclararon que eso no los condiciona.

"En la Asamblea nos financiamos con la venta de calcos, remeras, algún baile ocasional, y una vez al año recibimos donaciones de materiales del pueblo y los vendemos en un remate; algunos ciudadanos que no pueden aportar tiempo a la causa contribuyen con dinero, y muchos dan tiempo, esfuerzo y dinero", confesó el combativo assembleísta Jorge Fritzler.

La semana pasada, el gobernador Jorge Busti promocionó públicamente la entrega de 20.000 pesos a directivos de la Asamblea Ambiental de Gualeguaychú. Ese monto que recibieron el presidente de la entidad, Oscar Vargas, y la secretaria Marta Gorosterrazú, se suma a una cifra similar que les entregaba el vicegobernador Pedro Guastavino todos los meses, según expresiones comunes de varios assembleístas.

No es la primera vez que el gobierno entrerriano admite que contribuye en forma económica con los assembleístas que bloquean desde hace casi un año la ruta internacional 136 que vincula Gualeguaychú con Fray Bentos en su lucha contra la pastera Botnia. Lo novedoso fue que en esta oportunidad la donación se realizara de manera formal y pública, con amplia difusión oficial, horas antes de que la presidenta electa Cristina Kirchner admitiera sus diferencias con la visión de los vecinos de Gualeguaychú.

-¿Los 20.000 pesos que les entregó la semana pasada Busti y los que les aportaba Guastavino no implican un condicionamiento de la Asamblea? -le preguntó ayer LA NACION a Frizler.

-No, para nada Eso quedó claro cuando se hizo la gestión, que no era condicionante. Y está demostrado que la Asamblea hizo siempre lo que quiso, más allá de la plata -contestó el assembleísta.

"Nosotros entendemos que lo del gobierno no es siquiera una donación sino una devolución: como estamos defendiendo el medio ambiente, nos devuelve una ínfima parte de lo que aportamos con impuestos porque somos ciudadanos comunes que estamos haciendo un trabajo que le corresponde al gobierno", resumió Fritzler.

En la página web oficial del gobierno de Entre Ríos, una noticia se tituló: "Busti entregó un aporte de 20.000 pesos a la Asamblea de Gualeguaychú. Ambientalistas destacaron el acompañamiento del gobierno en la lucha contra la instalación de Botnia". Gorosterrazú agradeció: "Me voy muy conforme porque veo que el gobierno entrerriano está en la misma tesitura que la Asamblea de Gualeguaychú", en referencia a las críticas que hacían al gobierno del Uruguay, por los vaivenes en torno de la inauguración de Botnia.

Reproches

Sobre las últimas declaraciones de Cristina Kirchner a favor de un acuerdo con Uruguay, todos fueron reproches y algunos assembleístas entrerrianos vaticinaron una "traición" de la presidenta electa.

"La señora Cristina de Kirchner va a contrapelo del gobierno de su propio marido", dijo ayer Martín Alazard, en respuesta a los gestos de la presidenta electa, condescendientes con el Uruguay.

"Al gobierno se le cae la máscara y en algún momento nos va a traicionar; el gobierno de Cristina hará una alianza con los grandes grupos económicos y se olvidará del pueblo", destacó Juan Ferrari, en declaraciones a la prensa local.

Por Daniel Tirso Fiorotto
Para LA NACION

Notas relacionadas

- 06.11.2007 | [Se gastaron 500.000 dólares en La Haya](#)
- 06.11.2007 | [Argentinos y uruguayos le deben un gesto al rey](#)
- 06.11.2007 | [Los equipos técnicos se reúnen hoy en Chile](#)
- 06.11.2007 | [España confía en que el rey logrará un acuerdo político](#)
- 06.11.2007 | [Fuerte gesto uruguayo de respaldo a Botnia](#)

Espacio de los lectores: 120 opiniones

IMPORTANTE: Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario violatorio del [reglamento](#) será **eliminado e inhabilitado para volver a comentar**.

120

[elelala](#)

06.11.07
20:25

Grande don Busti, por fin un tiro para el lado de quienes están defendiendo la soberanía argentina sobre el Río frente a un Estado Argentino ausente. Mientras los yorugus sirvan a los fineses, ese punte no nos sirve a nosotros los argentinos. Por fin tuvo una muestra de coherencia y paternidad para con sus conciudadanos, pero creo que el aporte podría haber sido un poco más generoso en sus números. Don "stoppel" no veo a nadie dentro de la Argentina violando alguna Ley con referencia a la crisis con los yorugus. Es más creo que el corte de un puente internacional que sólo le sirve a los intereses extranjeros y provoca y provocará estrago a nuestra Nación debería ser clausurado temporariamente por el Gobierno de Bs. As., claro está que desde La Rosada a toda esta crisis se la maneja con demasiados buenos oficios, a la vista de todos, especialmente del exterior la imagen que brinda Argentina en este particular caso es de sometimiento y cobardía; de debilidad estatal y de una diplomacia paupérrima; por eso hablo de Estado ausente. Veremos que pasará con Klistina. A don "santinoni" nadie financia ningún delito, o es delito solventar o respaldar la actitud soberana del Pueblo de Gchú.?. Que hizo Ud. o tantos otros ciudadanos argentinos de bien en defensa de la soberanía argentina? Lo que hacen los yorugus originando esta crisis internacional no ha sido un delito? (delito por cuanto han violado una Ley Internacional como lo es el Estatuto del Río). Si no quiere sumar, bárbaro, pero no reste. Para ir a vacacionar a Punta, Gorlero y San Ignacio tiene el Trolleybuque y ruegue que no se hunda!. AL Gran Pueblo de Gchú.: HONOR Y GRATITUD!!!. Defender la soberanía de la Nación tiene rango Constitucional, es un derecho y una obligación de todo ciudadano de bien, hacerlo frente a un Estado ausente!!!. Hasta el fallo de La Haya: SIN PIEDAD!!!

119

[santinoni](#)

06.11.07
19:40

¿los que cometen delito son delincuentes?

118

santinoni

06.11.07

19:37

Bien Sr. Gobernador, siga financiando personas que limitan el derecho constitucional de transitar libremente, que yo sepa es un delito, el comentario anterior me reportaron abuso por que lo dije de otra manera, me gustaría que me informaran si estoy equivocado.

FOTO



Los asambleístas cortan desde hace un año la ruta 136
Foto: Archivo

Copyright 2007 SA LA NACION | Todos los derechos reservados.